

Nancy López ganadora de la camiseta que “Pepe” González sorteó con Diario San Rafael y FM Vos (94.5)



Este lunes se realizó de manera virtual el sorteo de la camiseta del sanrafaelino José Luis González, jugador de vóley, junto a Diario San Rafael y FM Vos (94.5), que tuvo como ganadora a Nancy López.

El sorteo, que se realizó para gente de Malargüe, General Alvear y San Rafael, duró dos semanas, “tenía como consignas seguir las cuentas oficiales de Instagram de Diario San Rafael y la mía, que son @diariosanrafael y @pepegonzalez9, mencionar a dos amigos y mientras más amigos etiquetaban, más chances sumaban. Además, debieron dejar sus datos en el formulario para duplicar las chances de ganar”.

La camiseta que se lleva la ganadora es la del Saint Nazaire, club donde jugó el deportista local en la última temporada en la Liga francesa B de voleibol, donde continuará en el campeonato 2021-2022.

En diálogo con FM Vos (94.5), Nancy López brindó sus sensaciones de este premio: “Sigo al vóley de toda la vida y es así que nosotros formamos el equipo Mamis del Club Deportivo Argentino, estable con 10 personas aproximadamente. Para nosotros es nuestro ídolo local y la mayoría que participó en el sorteo conoce su historia, estoy feliz por haber sido seleccionada, la voy a enmarcar a la camiseta y guardar con mucho afecto, agradezco un montón a Diario San Rafael y a FM Vos (94.5), además del club al que



pertenezco”.



Justamente de su equipo y este deporte resaltó: “Somos muy fanáticos, no solamente en lo deportivo sino también porque compartimos muchas cosas con esta edad y estos tiempos complicados, no es solamente una satisfacción a nivel físico sino también emocional y lo disfrutamos”.

Además contó: “Es complicado juntarnos a entrenar debido a la situación que estamos atravesando, en cierto momento estaban permitidos los entrenamientos y algunos partidos mediante burbujas y sin público. Es complicada la situación, pero nos vamos adaptando, no solo nosotros somos los afectados en lo deportivo, ya que sucede también en otras actividades y trabajos, siempre peleándola, pero hay esperanzas para que salgamos de esto en algún corto tiempo”.

La sanrafaelina dejó un mensaje para aquellos que todavía no se acercan a esta actividad: “Las incitaría a que jueguen porque es la mejor descarga emocional, el deporte en sí en realidad lo es. No solamente se forman lindos grupos de amistades, sino los beneficios para la salud que implica cualquier actividad deportiva y en lo personal, compartimos un montón de experiencias más allá del vóley”.

“Aprovecho para invitar a la gente que se sume a jugar en nuestro equipo junto a nuestros entrenadores, Agustina y Facundo, somos mujeres de 35 años en adelante y pueden anotarse en la administración de la institución en Rodolfo Iselín y Belgrano”, finalizó quien ganó el sorteo realizado por nuestro medio.